



Familie Schwan vollständig

BELLINGHOVEN. — Im Rahmen des Wettbewerbs „Unser Dorf soll schöner werden“ ist die Perle vor den Toren der Kreisstadt. In diesen Tagen überprüfte gerade eine Kommission, ob Bellinghoven auch für den neuen Wettbewerb gerüstet ist. Wir können bestätigen: Bellinghoven ist glänzend herausgeputzt. Zur rechten Zeit, nämlich vor drei Wochen, stellte sich auch „Schwan-Nachwuchs“ ein. Sechs an der Zahl. Ein reizvoller Akzent auf dem Weiher. Man erinnert sich dabei, daß vor einigen Jahren mehrere Jungschwäne Opfer eines Autofahrers wurden. Das wird kaum noch einmal vorkommen, denn die Bellinghovener behüten die Schwanenfamilie mit sehr viel Liebe und Aufmerksamkeit.

Foto: Saurenbach